



Diputada Cecilia Márquez promueve Foros para explicar Reforma al Poder Judicial en México

La diputada Cecilia Márquez anuncia foros para que el pueblo de México conozca la reforma al Poder Judicial. #

Editor web Maya Comunicación ⌚ 19 de junio de 2024 2 min de lectura



CDMX a 19 de junio, 2024.- La diputada Cecilia Márquez Alkadeff Cortes, integrante del grupo parlamentario de Morena, ha anunciado que se llevarán a cabo foros de Parlamento Abierto para que la ciudadanía mexicana conozca en detalle la propuesta de reforma al Poder Judicial. Durante una reunión del grupo parlamentario de Morena, Márquez Alkadeff enfatizó la importancia de escuchar todas las voces en el proceso de conformación de cualquier iniciativa legislativa.

En declaraciones a los medios, la diputada subrayó que es fundamental que el pueblo de México entienda en qué consiste la reforma al Poder Judicial. "Tenemos que hacer nuestra labor, que es la de que todas y cada una de las voces sean escuchadas en el proceso de cualquier conformación de una iniciativa", afirmó Márquez Alkadeff.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputada-cecilia-marquez-promueve-foros-para-explicar-reforma-al-poder-judicial-en-mexico/>